



Rallye mathématique

publié le 10/05/2016

Le 15 Mars 2016, huit classes du collège ont participé au **Rallye des mathématiques sur le thème des pliages**.

Les élèves de la 4ème D se sont passionnés pour ce concours et leur travail a été récompensé par la quatrième place académique. Ils se rendront à la Rochelle le 1er Juin pour y recevoir leur récompense.

Les élèves des autres classes n'ont pas démérité et ont obtenu de bons scores.

Nous les félicitons vivement pour leur implication et leur réussite.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.